

Gesundheits-Akademie erfreut sich großer Nachfrage

Henstedt-Ulzburg (PS) – Seit 30 Jahren lebt er in Deutschland, hat in Hamburg Pharmazie studiert und ist mit Leib und Seele Apotheker. Die Rede ist von Farage Saedi, dem Inhaber der Alster-Apotheke im Neuen Weg und der Süd-Apotheke in Dammstücken. Der dunkelhaarige Mann mit den lachenden, braunen Augen kann sich nichts Schöneres vorstellen, als Rat und Hilfe suchenden Menschen mit kleinen und größeren Beschwerden zur Seite zu stehen. Und zwar nicht nur mit Pflüverchen, Salben und Tabletten, sondern auch mit umfassender Information und Aufklärung. „Es ist wichtig“, so der 44-jährige Familienvater, „dass der Kunde nicht nur seine Beschwerden zur Kenntnis nimmt, sondern umfassend über alles, was mit seiner Erkrankung in Zusammenhang steht, informiert wird“. Damit nicht nur einzelne, sondern möglichst viele Patienten oder deren Angehörige etwas über komplexe, medizinische Zusammenhänge ihrer Krankheit erfahren und über neue wissenschaftliche Erkenntnisse informiert werden, gründete Farage Saedi die Gesundheitsakademie Süd. Am Montag, dem 6. November, um 19 Uhr, ist es wieder einmal so weit. Diesmal geht es in den Räumlichkeiten des Restaurants PABLO in Dammstücken um „Zimt für Zucker Kranke“. Infor-



Farage Saedi liebt seinen Beruf so sehr, dass er jedes Jahr einen Teil seines Urlaubs verwendet, um im Ausland (häufig in seiner Heimat, dem Iran), gemeinsam mit Ärzten, Notleidenden Menschen mit Rat und Tat zu helfen.

Foto: PS

mationen und Voranmeldungen 754900 oder <http://Sued-Apotheke-Saedi.de.vu> möglich.

Berufsinformationsmesse in der Raiffeisenbank